



# 時中だより

令和6年の漢字

# 信



学校だよりコーナー

時津町立時津中学校  
令和6年度学校だより2号  
令和6年4月30日発行  
文責：校長・副校長

## 入学式

4月9日(火)、爽やかな春空のもと、少し大きめの制服に身を包んだ145名の元気な1年生が入学式を迎えました。

新入生代表の渡邊朝日さんが、「これから始まる中学校生活への不安もあるが、同時に新たな場所で多くのことを学び大きく成長したい。学習や部活動、専門部活動など様々なことに挑戦する中で、失敗を恐れず、果敢に挑戦することで自分の可能性を広げ、新たな自分に出会いたい。一人一人が個性を生かし、力を合わせることでより良い学級・学年・学校を作っていきたい。困難に立ち向かい、最後までやり遂げる意思をもつこと。仲間と共に支え合い、高め合うこと。自ら学び考え、行動すること。この3つを守り、全力で学んで成長し、充実した3年間にすることを決意します。」と堂々と述べました。

入学式後に、吹奏楽部の演奏に合わせて、2・3年生がパフォーマンスを披露し、新入生を歓迎し、1年生の緊張もほぐれた様子でした。

## 歓迎行事

4月12日(金)、体育館で歓迎行事を行いました。生徒会のスローガン『常笑輝流』が発表され、学校生活で頑張っていきたいことを確認しました。続いて各部活動の紹介があり、限られた時間の中で趣向を凝らしたパフォーマンスを披露し楽しませてくれました。

その後、南公園まで遠足に出かけ、新しい学級での親睦を深めました。暑い中でしたが、おいしそうに弁当を頬張る姿や元気に走り回る姿が見られ、大いに楽しんでいる様子が伺えました。



## ちょっとイイコト

生徒会の生徒が、毎朝生徒玄関であいさつ運動をしています。7時55分頃、活動を終えて教室に戻りますが、その際に、3年生の生徒が靴箱に入れられているシューズ数名分の踵をきれいに揃えてくれました。おかげで、全員のシューズが見事に収納され、統一された美しささえ感じられます。

この行為は、やれと言われてできることではありません。きっと、毎日進んであいさつをする内に、美しい心が育っているのだらうと思います。

本校の生徒会では「あいさつ日本一」を目標としています。あいさつはコミュニケーションの入口であると同時に相手を思いやる言葉でもあります。ですから、あいさつを交わすとお互いの心が温かくなるのです。あいさつが活発に飛び交い、いじめや仲間外れのない生き生きとした学校になると期待しています。

## 授業参観、学年・学級PTA

4月26日(金)に授業参観を実施しました。多くの保護者の皆様がご来校くださり、ありがとうございました。体育大会に向けた縦割りの保健体育の授業をはじめ、各学年の学級担任の授業を参観いただきました。保護者の方々の目もあり、ひょっとすると普段より緊張していたかもしれませんが、明るく積極的に学習しているお子さんの姿が見られたのではないのでしょうか。6月24日(月)から6月28日(金)の期間に「時津っ子の心を見つめる教育週間」を設定しています。その際にも授業を公開しますので、ご都合がつかれる方はぜひ授業をご参観ください。

### 【5月の主な行事】

- 12日(日) … 体育大会
- 25日(土) … 郡中総体(球技、武道)
- 26日(日) … //

※その他は学校ホームページに掲載しています。